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・議員さんの仕事の内容がとても分かりやすかったです。初めて知ったことばかりでした。

・議員さんは議会の仕事がないときも、みんなのためにがんばっているので、ぼくたちは県
議会の人たちから、とてもパワーをもらいました。

・質問に対して、ていねいに答えたり、説明も分かりやすく教えてくれたので、聞き取りやす
かったです。それに、絵まで使ってくれて、とても分かりやすかったです。

・今まで議員のことに全然興味がなかったけど、今日の出前講座で議会の仕組みや仕事を
くわしく教えてもらったので、興味がだんだんわいてきました。

・実際に県議会議員の方が来てくれたので、いろいろな事がよくわかった。１つ１つていねい
に教えてくれて良かった。習ったことを生かして、勉強をしていきたい。

・県議会は、子どもたちのことも話し合っていることが分かりました。

・議員さんたちは、いろんな考えをもって議員になっていることがわかりました。
私たち県民のことを一番に考えて意見をのべあい相談して、いろいろなことを決めていること
がよくわかりました。

・議会の人が写真で説明したり、クイズなどでもりあがったので、とてもわかりやすくて、おも
しろいところもあって良かったです。とてもいい勉強になったので、政治のことも教えてほしい
と思います。

・今日は、議会についてぼくらに教育のタネを植えつけていただき、まことにありがとうござい
ました。

・議員さんは、色々な話し合いをして、私たち県民をサポートしてくれていると知り、私たちの
ために働いているのでうれしいと思いました。

･ふだんはあまり知らなかった議員さんのお仕事や県議会のことがわかったので、これから
のくらしや生活の仕方をよくして、議員さんの教えてくれたことを忘れずにいたいと思ってい
ます。

・写真などがあったので、とても見やすかったし、少し難しかった内容もわかりやすかったで
す。


